

Jugendkirche Leverkusen

Von Martin Schäfer

14. März 2020, 10:46

Blog-Items Leverkusen

Die JULE zu Corona-Zeiten



ele Lionetti



Robin Teders



Adler

geben



Auch die Jugendkirche Leverkusen sowie das dazugehörige JuLe Café mussten am 23. März vorerst geschlossen werden. Veranstaltungen jeglicher Art, wie z.B. die Jugendmessen oder das Osterferienangebot, mussten wir leider absagen, doch wir sind dennoch für euch da und haben uns Alternativen überlegt, um mit euch in Kontakt zu bleiben.

Auf unserer Homepage (www.jugendkirche-leverkusen.de (<http://www.jugendkirche-leverkusen.de>)) habt ihr die Möglichkeit, uns eure Gebetsanliegen anonym zuzuschicken, welche wir dann in unsere Gebete aufnehmen. Außerdem findet ihr hier, neben dem Verweis zu unserem Instagram und YouTube Kanal, eine Beschreibung unseres Gewinnspiels, der „Osterdeko-Challenge“. Dabei gibt es tolle Preise zu gewinnen.

Besonders aktiv sind wir derzeit auf Instagram (https://www.instagram.com/jule_lev/ (https://www.instagram.com/jule_lev/)). Hier erwartet euch zum einen Unterhaltung in Form von Rätseln, Spielen, Bastel- und Kochtipps sowie einem digitalen Alternativprogramm zu unserer Osterferienaktion. Aber auch der Aspekt der Spiritualität kommt nicht zu kurz: Ihr erhaltet digitale Eindrücke zu dem Stationenweg „Minimalismus“, welcher momentan eigentlich in der JuLe zu besuchen gewesen wäre. Die Videos hierzu sowie weitere Videos von Michele, in denen er durch die Behandlung verschiedener Alltagsthemen zum Nachdenken und Mitbeten einladen, erscheinen zudem auf unserem YouTube-Kanal.

Und apropos Mitbeten... Wir laden unter der Woche täglich zum gemeinsamen Mittagsgebet um 12 Uhr über die Plattform „Zoom“ ein. Wer dabei sein möchte, soll uns einfach eine Nachricht schicken.

Erreichbar sind wir (Michele, Robin und Andrea) wie gewohnt per Mail und unter unseren Mobilfunknummern. Außerdem könnt ihr uns über Instagram oder Facebook kontaktieren.

Wir öffnen die Kirche dienstags bis donnerstags zwischen 10 und 16 Uhr und laden euch ein, zu verweilen. Vom persönlichen Kontakt zu unseren Mitarbeitenden bitten wir allerdings abzusehen und danken für das Verständnis.

Wir können es kaum abwarten, bald wieder wie gewohnt für euch da zu sein!